

鹿商高通信

努力以て道を拓き、誠実以て衆に奉ず



第5-4号

令和5年7月21日発行

夏らしい暑い日が続いていますが、鹿商生は暑さに負けず、心に爽やかな汗をかきながら、日々の学習はもちろん、学校行事や資格取得、進路活動に励んでいます。今号では、6・7月に行われた学校行事や商業高校の各種大会の内容を紹介します。

体育祭 -テーマ「ハッスル!マッスル!体育祭!!」-

6月23日(金)に体育祭を実施しました。体育祭に向けては、実行委員会を中心に企画・運営を行い、5月より学年縦割りチームの編成、各競技の合同練習等に取り組んできました。当日は天候に恵まれ、予定していた全競技・種目を行うことができました(借り物競走・綱引き・選抜リレー・バレーボール・バドミントン)。各チームとも揃いのTシャツを身に着け、親睦を深めながら澁刺とプレーしました。また、教員チームとのスペシャルマッチも行われ、「チーム鹿商」として楽しく充実した一日を過ごすことができました。



◆令和5年度縦割りチーム編成

チーム	団長	クラス
黄組	阿部未来さん(3年)	3-1・2-3・1-2
緑組	芦田一優さん(3年)	3-2・2-2・1-3
赤組	鈴木淳大さん(3年)	3-3・2-1・1-1



◆大会結果

<総合順位>

優勝	準優勝	
緑	赤	黄

学年の分け隔てなく、力を合わせて各競技に取り組みました!



<競技・種目別 1位>

競技・種目	チーム	競技・種目	チーム
借り物競走	赤	バドミントン(男)	黄(3-1)
綱引き	緑	バドミントン(女)	緑(1-3)
選抜リレー(A)	黄	バレーボール	緑(Aチーム)
選抜リレー(B)	緑		

当日は、天気に恵まれ、屋外競技の借り物競走や綱引きなどを実施することができました。借り物競走はみんな楽しく頑張っていましたし、綱引きの教員チームとの対戦では大変盛り上がりました。午後のバドミントンやバレーボールでは熱戦が繰り広げられ、応援する側も楽しめました。バレーボールでは、教員チームに勝つことができ、皆嬉しそうでした。今回、私は実行委員長として、計画から運営まで様々な仕事を行いましたが、生徒の皆さんの協力により、責務を全うすることができました。最高の体育祭になりました。ありがとうございました。(3年1組:白石大海さん)



花壇植栽活動 -美しさを愛でる豊かな心-

6月26日(月)に、保健委員と生徒会執行部員で花壇の植栽作業を行いました。この活動は、広長地域保全隊(かしまだいシナイモツゴの郷米づくり手の会)の吉田千代志さんの御協力をいただいて毎年行っているものです。吉田さんには、花壇の耕起や花苗の提供、植え込み作業の指導等にあっていただきました。たくさんのマリーゴールドやペチュニアで花壇が彩られ、学校がさらに明るく華やかな雰囲気になりました。



学校環境をより美しくするという目的で、保健委員と生徒会役員が、吉田さんの御指導のもと学校の花壇に花を植えました。当日は暖かく、みんなで心を込めて、一つひとつの苗を丁寧に植えることができましたと思います。花を植えたことで、毎朝登校するのが楽しくなり、よりよい学校生活を送れると思います。今回の交流を通して、地域の方とさらに良い関係を築くことができました。これからもこのような活動を続けていけたらいいなと思います。(3年2組:真壁諒さん)

皆で協力し、楽しく作業に取り組みました。植栽後の花壇を見て、充実感を味わうことができました。



1年生 商業講話 ～やりたい自分の土台づくり=自己探求～

6月28日(水)に、1年生を対象に「商業講話」を実施しました。当日は、仙台大原簿記情報公務員専門学校の小関哲也先生より、新規高卒者の離職率の実態と就職先の企業等における研修の在り方(企業は3年で育て上げる)等を踏まえて、「**自己理解の大切さ**」や「**今しなければならぬこと**」について教えていただきました。就職先を考える際に重要なのは、まず「**仕事を調べる**こと」、そして「**自分が好きなことや適性を知る**こと」です。そのためにも、高校生活を通して「**自分のよさ(長所など)**」をたくさん見つけ、何事にも果敢に挑戦して「可能性」を高められるよう、頑張ってくださいと思います。



お互いの「よさ」を認め合い、高められるよう頑張ってください!

第61回宮城県高等学校ワープロ競技大会出場

コンピュータ部が、6月17日(土)に、一迫商業高等学校を会場に行われたワープロ競技大会に出場しました。今回は県内11校(94名)が出場し、制限時間内の総字数や正確性(誤字数)を競い合いました。残念ながら本校は、団体・個人とも上位入賞を果たすことができませんでしたが、レベルの高い選手の取組から多くのことを学ぶことができました。今後の更なる活躍に期待します。



今回のワープロ競技大会では、あまり良い成績を残すことはできませんでしたが、日々の練習を生かして全力を尽くすことができました。当日は、本校の選手、他校の選手とも緊張をしているようでした。その中で回数を踏んで場に慣れていくことが大切だと思いました。今後の大会では、上位入賞を目指し、さらに頑張りたいです。(2年3組:伊藤優那さん)

第27回 宮城県高等学校 生徒商業研究発表大会「優秀賞」

7月8日(土)に松山青少年交流館で行われた「宮城県高等学校生徒商業研究発表大会」(主催:県高等学校商業教育研究会)に出場しました。大会には県内の商業高校5校が出場し、地域の産業経済や商品の広告・宣伝、企業経営などの商業分野に関する研究の成果を発表しました。開会式の選手宣誓では、中川稜太郎さん(2年2組)が力強く発表への意気込みを述べました。また、会場準備や当日の司会進行は、コンピュータ部の皆さんが務めました。発表では、前年度「総合的な探究の時間」で取り上げたテーマ「大崎耕土と地域の課題について」の内容を2年生4名(中川稜太郎さん、瀬戸由奈さん(1組)、田中雄太さん(3組)、山内陸生(1組))が堂々と発表しました。結果は優良賞で、今後の研究の広がりや深まりが期待される内容でした。

これからも地域社会をより一層元気にするためのアイデアを出し合い、研究実践を進めていこう!



社会を明るくする運動・PTAあいさつ運動

7月4日(火)に社会を明るくする運動大崎市鹿島台地区推進委員の皆さんによる「社会を明るくする運動」、7月14日(金)には、PTAの皆さんと生徒会執行部員による朝の挨拶運動を実施しました。両日も天気には恵まれましたが、朝から暑い日でした。連日の真夏日に気持ちが負けそうになりますが、明るく元気な挨拶を交わすと、自然と「今日も頑張ろう!」という気持ちになります。運動に御協力いただきました地域の皆さん、保護者の皆様、ありがとうございました。

今日も一日頑張るね!

おはよう!!!

good morning!



おはようございます!

◆今後の主な行事(予定)

7月22日(土)	夏季休業(8月23日(水)まで)
7月25日(火)	3年生登校日①
7月29日(土)	オープンスクール
7月30日(日)	PTA研修
8月17日(木)	3年生登校日②
8月18日(金)	就職学校推薦願提出締め切り
8月19日(土)	東北六県生徒商業研究発表大会
8月21日(月)	就職校内選考会議
8月22日(火)	3年生登校日③
8月23日(水)	3年生登校日④
8月24日(木)	全校集会 全国高P連宮城県大会
8月25日(金)	就職応募書類締め切り



宮城県鹿島台商業高等学校

〒989-4104

大崎市鹿島台広長字奎師前4-4

TEL 0229-56-2664

FAX 0229-56-2461

※ ホームページは

こちらから →

[https://kasimadai](https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp/)

-ch.myswan.ed.jp/



8月号では、2年生の就業体験実習や3年生の進路活動の様子など、鹿商の熱い夏の様子を紹介します!